

Gendarmería recibió certificación por implementación del PGI

ATACAMA. *El reconocimiento fue entregado por el gerente Agencia III Región de la Mutual de Seguridad, Juan Carlos Núñez.*

Gendarmería Atacama se transformó en la primera institución pública de la región en recibir certificación por implementación del PGI.

Se trata del Programa de Gestión para Instituciones (PGI) de la Mutual de Seguridad CChC iniciado en julio del 2023 basado en la guía Metodológica Sistema de Higiene, Seguridad y Mejoramiento de Ambientes de Trabajo, MEI, derivadas de la actualización del DSN°67-2023.

En la instancia, se logró la certificación por parte de Gendarmería con un 85% de los estándares establecidos, gracias al trabajo colaborativo de la sección de Prevención de Riesgos y la Mutual de Seguridad, así lo expresó Juan Carlos Núñez “Con mucho agrado hacemos entrega como representante de la Mutual de Seguridad al director de Gendarmería y coordinadores, de este reconocimiento como la primera



LA CERTIFICACIÓN QUE OBTUVO GENDARMERÍA.

institución pública en Atacama en recibir esta certificación. Desarrollar actividades de seguridad y salud no es algo que sea fácil de llevar, sobre todo en la labor que realizan en la región”.

Por su parte, el director regional de Gendarmería, coro-

nel Álvaro Millanao, expresó que “estamos centrados en una labor compleja, donde el trabajo de los funcionarios de Gendarmería, tanto civiles como uniformados, ha aumentado. Nuestro equipo ha logrado hacer un trabajo de prevención importante y gracias a la

“Estamos centrados en una labor compleja, donde el trabajo de los funcionarios de Gendarmería, tanto civiles como uniformados, ha aumentado”

Álvaro Millanao
 Coronel

alianza estratégica que tenemos con la Mutual de Seguridad, estamos muy agradecidos y lo recibimos con humildad y orgullo para seguir creciendo y llegar a la excelencia”.

La ceremonia se desarrolló en las instalaciones de la Mutual de Seguridad, donde el director de Gendarmería junto a los funcionarios, recorrió las dependencias acompañados del jefe del Departamento de Gestión de Riesgos de la Mutual de Seguridad CChC y su equipo de trabajo. 